



# 笑顔いっぱい

中曽根小学校便り

No. 12

R6.12.13



二十四節気の「大雪」も過ぎた先日、法皇トンネルを抜けたところにある水ヶ滝へ立ち寄ってみると、まだ紅葉が残っていました。とは言え、少しずつ寒さも厳しくなっており、インフルエンザの児童も散見している状況です。

2学期も残すところ2週間ほどとなりました。咳エチケットなど感染症予防に努めるとともに、栄養と睡眠をしっかりと取り、元気に終業式を迎えてほしいと思います。

## コミスク通信

### 150周年記念ドローン撮影(11月14日)

創立150周年記念ということで、子どもたちで校章と「2024」の文字をつくり、ドローンで撮影を行いました。

当日は、とっても天気がよく、「校章」を描く子どもたちは、赤色の色画用紙、「2024」の文字を描く子どもたちは、紺色の色画用紙を持って撮影に臨みました。中曽根保育園の子どもたちも園庭で虹をつくり参加してくれました。

子どもたちには、知新小学校から始まり150年を迎える中曽根小の伝統と多くの卒業生の思いを胸に、「青桐っ子」として、中曽根を愛し、中曽根の良さを受け継ぎ、後世に受け継いでいくことのできる人に育ってほしいなと思っています。

ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



## 消防・防災センター見学(3年生)

3年生が社会科の学習の一環で、消防・防災センターの見学に行きました。ふだんは見ることのできない施設内を見せていただいたり、防災の体験をさせていただいたりして、消防署の役割を教えてくださいとともに、防災意識の大切さについても考えさせられました。しっかりと南海トラフ巨大地震に備えたいと思います。

これからは、空気が乾燥し、火災の起こりやすい時期となります。火遊びはもちろん、ふだんの生活の中でも火の取扱いには十分気を付け、火災を起こさないようにしたいものです。



## 工事続きです

今年度の中曽根小学校は、工事続きです。各教室の照明がLEDに変わりました。その工事が終わるところから、今度は運動場の夜間照明のLED化と体育館の空調工事が始まり、現在も工事が行われています。

体育館体育はできず、スポ少や社会体育もできず、子どもたちも力を持て余しているようです。また、社会体育の関係者の皆様にもご不便をお掛けしております。申し訳ありません。

